
本报讯 为进一步提升农
业项目整体素质和运行质量袁
打造具有金坛地域特色的农产
品品牌袁增强市场竞争力袁促进
农业增效尧农民增收遥 日前袁我
区出台了叶农产品品牌建设专
项资金管理办法曳袁对推动全区
农产品品牌建设作出显著成绩
的给予政策奖励遥

据悉袁 品牌建设专项资金
的分配和管理由区财政局尧 区
农林局尧 区市场管理局共同负
责遥 专项资金的使用管理以提
升农产品质量和市场知名度为
核心袁 按照 野选准方向尧 高筑
平台尧 企业为主尧 市场主导尧
政府推动冶 原则袁 立足特色资
源优势袁 打造强势品牌袁 实现
区域资源共享袁 促进产业转型
升级遥

农产品品牌专项资金的奖
励类别包括龙头企业尧 名优农
产品尧野长荡湖冶品牌运用尧市场
拓展尧农产品电子商务尧农业标
准化尧品牌建设贡献奖遥这是我
区继 2013 年农产品品牌建设
实施意见后袁 积极打造农产品
大品牌尧 发展壮大标准化生产
基地尧 实行农产品质量全程可
追溯工程的又一重要举措遥 同
时袁叶办法曳 改革了政策资金管
理方式尧 提升了管理效率遥 办
法的出台袁 将使我区农业领域
扶持政策进一步适应新形势下
的市场需求袁 更加有效地促进
我区农业品牌发展遥

陈锐 左玲

我区设立农产品品牌建设专项资金

广大市民朋友们院
春节期间袁 大气多为静稳条

件袁 空气扩散性差袁 集中燃放烟
花爆竹会造成严重空气污染遥 为
使我们的城市家园更加洁净袁 积
极推广文明尧 低碳尧 绿色尧 环保
的生活方式袁 现向广大市民发出

倡议院 低碳环保过节袁 少放不放
烟花爆竹遥 请广大市民从自身做
起袁 减少燃放烟花爆竹袁 选择电

子爆竹尧 喜庆音乐尧 鲜花等安
全尧 环保的喜庆方式过节尧 办
事遥 党员领导干部要带头不燃放
烟花爆竹袁 并带动亲属和身边人
员积极响应倡议遥

常州市金坛区建设文明城市
指挥部办公室

倡 议 书

本报讯 日前袁 由区文广
体局主办袁 区老年体协尧 区棋
类协会承办袁 区老干部活动中
心协办的金坛区 2018年迎新春
野金沙杯冶 象围棋赛在区老干部
活动中心举行袁 来自我区各行
各业的 100 多名象围棋爱好者

参加了比赛遥
作为我区全民健身传统品

牌赛事袁象围棋在金坛具有广泛
的群众基础袁春节举办象围棋比
赛已持续 32年之久遥 经过 2天
7轮的激烈争夺袁 朱炳富尧 孙月
祥尧李德辉分获象棋高龄组前三

名曰昌奋健尧曹海定尧陈毛头分获
老年组前三名曰张中华尧陈宇全尧
杨瑞忠分获中青年组前三名曰陈
杨尧胡宁波尧宋梅英获得女子组
前三名曰周辰燃尧韩卫星尧何亿仰
获得围棋公开组前三名遥

朱琴 李蕾

我区举办新春象围棋比赛

本报讯 为提高畜禽产品
质量袁保障广大群众舌尖上的安
全遥指前畜牧兽医站牵头组织市
场监督分局尧 集镇管理办公室尧
农产品检测站等部门建立畜禽
产品质量安全监管协调小组袁采
取节前尧节中尧节后全时段跟踪
监管袁严防劣质畜禽产品流入春
节市场袁消除节日期间餐桌上畜

禽产品风险隐患袁让全镇百姓都
能吃上放心肉遥

春节期间袁指前畜牧兽医站
坚持站长带班袁建立严格值班制
度袁加强节日期间市场流通畜禽
产品质量抽检和督查袁消除监管
盲区袁严防不合格畜禽产品流入
市场遥 在此基础上袁指前畜牧兽
医站还加强对畜禽产品生产源

头标准化生产的监管袁配合天牧
公司技术人员深入全镇 100 多
户畜禽养殖大户逐户检查袁严格
落实畜禽产品质量安全的主体
责任遥 同时袁对养殖户违禁药物
使用情况进行监测检查袁 杜绝
野瘦肉精冶 等有毒有害兽药的使
用袁从源头上确保畜禽产品质量
安全遥 陆湘毅 吴汪俊

指前镇院畜禽产品质量安全抓得实

本报讯 连日来袁 我区文
化市场行政执法大队开展开学
季校园周边文化市场专项检查袁
切实维护校园周边文化市场秩
序袁 为未成年人健康成长提供
良好的文化环境遥

执法人员深入城乡各中小
学校周边文化娱乐经营场所袁

对网吧尧娱乐场所的消防安全
和接纳未成年人情况进行严
格检查曰 对校园周边图书尧音
像制品尧出版物等经营场所及
游商地摊开展集中检查整治袁
重点查处宣扬淫秽色情尧暴力
恐怖尧迷信等违法违规内容及
非法少儿出版物遥 同时袁对全

区相关印刷企业的出版物委
印手续 尧样本留存情况 袁从严
查处违规承印和非法印制教
辅材料行为曰强化巡查校园周
边复印店和打字室袁坚决查处
各类非法印制的出版物和宣
传品遥

陈平 李蕾

又是一年开学季

我区开展校园周边文化市场大检查

本报讯 近日袁 区农林窗
口被区政务服务中心评为年度
红旗窗口遥 年度红旗窗口是对
进驻我区行政服务中心窗口年
度考核的综合排名袁 对于考评
得分数值都有具体计算公式袁
要求较高袁 细致严谨遥

近年来袁 区农林局对行政
服务中心农林窗口的工作不断
加大投入袁 创新模式袁 提升水
平袁 农林窗口在中心年度考核
排名不断提升袁 正式进入优质
服务第一方阵遥

为健全工作机制袁 农林窗
口服务工作流程统一规范为窗
口受理袁 窗口与业务科室共同

勘查现场袁 窗口制证发证袁 从
本质上改变了原来窗口仅仅作
为 野收发室冶 的角色遥

为创新服务方式袁 最大限
度方便群众袁 提高办件效率袁
向 野不见面冶 审批转变袁 农林
窗口除了继续推行 野并联审
批尧 串联承接冶 运作方式外袁
于 2017 年试行 野移动许可冶
工作模式袁 即通过设备和技术
的支撑袁 努力实现群众不跑
腿尧 承诺件现场勘查当场发
证遥 目前已正式投入使用袁 较
大幅度提高了办事效率及群众
满意度遥

柳民强 徐欢

农林局：

创优质服务窗口 提升群众满意度
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本报讯 野2018 年袁是贯彻
落实十九大精神的开局之年袁是
实施耶十三五爷规划承上启下的
关键一年袁是全区耶两个加快攻
坚突破爷的一年袁也是东方日升
新能源股份有限公司全面布局
耶新能源尧新材料爷的耶两新爷战略
发展元年遥斯威克作为东方日升
耶新材料爷战略的重要实施载体袁
承载着高速尧 高质发展的新使
命遥 冶江苏斯威克光伏新材料有
限公司总经理吕松说遥

江苏斯威克是一家专注于
新材料研发尧生产和销售的创新

型企业遥 多年来袁斯威克坚持走
技术领先尧 质量为本的发展道
路袁公司先后获得野科技进步企
业冶尧野江苏省高新技术产品认
定冶尧野江苏省科技型中小企业冶尧
野江苏省高新技术企业冶尧野江苏
省质量信得过企业渊产品冤冶等多
项荣誉遥公司研发中心先后获得
野常州市光伏组件封装材料工程
技术研究中心冶尧野江苏省光伏组
件封装材料工程技术研究中
心冶尧野CNAS 国家实验室冶 等称
号遥 公司规模不断扩大袁从刚落
户金坛时 EVA封装胶膜年产量

780 万平米到 2017年出货量达
到 1.8 亿平米袁产尧销量跻身光
伏封装材料全球排名第二位袁市
场占有率接近 20%遥

2016年袁 斯威克全面启动
坐落于直溪镇工业园区的新材
料产业园项目袁 项目总投资 10
亿元袁 占地面积 170 亩遥 项目
一期总投资 5 亿元袁 占地 90
亩袁 已于 2018年 1月底全面投
产袁 年新增销售收入 4.5亿元袁
新增就业岗位 150 余名遥 新材
料产业园项目的建设将使公司
主营业务在广度和深度上得到
全方位的拓展袁 公司综合实力
得到全面提升遥

2016 年 12 月 19 日袁 国务
院印发 叶野十三五冶 国家战略性
新兴产业发展规划曳袁 新能源尧
新材料作为新兴产业提高到了
国家战略层面袁 预计 2020年高
端装备及新材料产业产值将达
到 12万亿元以上袁 未来发展前
景十分广阔遥 新能源尧 新材料
行业技术的日新月异尧 行业整
合尧 互联网+和国家能源战略袁
既带来严峻挑战袁 也带来广泛
发展机遇遥 斯威克紧跟政策导
向和市场需求袁 基于新材料产
业园项目的建成袁 将从传统的

光伏封装材料领域走向多元化
发展的道路袁 公司规划在金坛
建立新材料研究院袁 在高端尧
尤其是国外垄断的其他新材料
领域进行深入研究和布局遥 目
前袁 借助常州市锂电池产业聚
集优势袁 公司已搭建锂电池铝
塑复合膜项目团队袁 一期年产
能 500万平米的产线将于 2018
年 8 月建成投产袁 希望通过三
年奋斗至 2020年实现年度目标
出货 4500万平米袁 实现销售收
入 16 亿元袁 市场占有率 18%袁
打破日尧 韩垄断态势遥

短评院 2014 年因并购斯威
克项目袁 东方日升与金坛结缘袁
各级党委尧 政府领导的高效尧
务实工作作风袁 最终促成金坛
东方日升新能源产业园的签约
和建设袁 此项目也标志着金坛
区与东方日升全面战略合作迈
上了一个全新台阶遥 野幸福都
是奋斗出来的浴冶 在区委尧 区政
府的领导下袁 斯威克将立足新
起点袁 一如既往地艰苦奋斗尧
奋力拼搏袁 开创新辉煌袁 为金
坛的经济发展作出新贡献遥

邵桢

斯威克:光伏封装材料产销全球领先

2010年袁 江苏斯威克经直溪镇
政府招商引资从深圳落户到金

坛直溪曰 2014年袁 东方日升新能源股份有限公司并购江苏斯威
克遥 金坛 野江东福地冶 的区位优势尧 各级政府的店小二式服务
及东方日升上市公司的平台优势为斯威克的发展注入了强劲动
力袁 2015年实现开票销售 10亿元袁 2016年实现开票销售 12
亿元袁 2017年开票销售 17亿元袁 3年累计税收近 2亿元遥
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吕松在交流发言 王玉华 辕摄


